



SSPC

Rodríguez impulsa programas promujeres

POR ATALO MATA OTHÓN
atalomatao@gimm.com.mx

Durante la reunión entre el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) y legisladores, se recordó que la secretaria Rosa Icela Rodríguez, en su calidad de primera mujer en este encargo en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), ha impulsado programas para darle prioridad a los temas de violencia contra las mujeres.

En este encuentro, el Secretariado presentó a los diputados federales algunos programas de estándares de trabajo y rendición de cuentas, así como atención a las mujeres con perspectiva de género.

Informaron que del año pasado al presente, el Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública tuvo un incremento de 10%, al pasar de siete mil 980 millones de pesos a ocho 786 millones.



Foto: Especial

La SSPC, a cargo de Rosa Icela Rodríguez, ha impulsado programas para darle prioridad a los temas de violencia contra las mujeres.

10

POR CIENTO

fue el aumento del año pasado al presente del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública.

Lo anterior, aunado a que el Consejo Nacional de Seguridad Pública (CNSP) hizo un exhorto a las autoridades federativas, con la intención de que al menos 20% de estos recursos fueran destinados a municipios y demarcaciones

20

POR CIENTO

de los recursos se solicitó que fueran destinados a municipios y demarcaciones de la Ciudad de México.

de la Ciudad de México.

Los diputados externaron su agradecimiento a la titular Rosa Icela Rodríguez por el esfuerzo para autorizar esta reunión y conocer los resultados obtenidos en materia de seguridad pública.